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Exmo.Sr.Gusiavo Fucfrs Campes Gouveia 
Deputado Estadual

Paudalho, 25 de abril de 2022.

Venho através deste, comunicar a Vossa Excelência que o 
Vereador Sebastião Faustino da Silva, apresentou Requerimento OraL 
solicitando a Vossa Senhoria, asfalto da Avenida Norte, popularmente 
conhecida como estrada do Incra em Chã de Cruz.

O referido Requerimento foi apresentado e Aprovado por 

Unanimidade na 12? Reunião Ordinária do l l 9- Periodo Legislativo 

realizada no dia 20 de abril de 2022.

Respeitosamente,

WAna Paula Rosa Henriques Araújo 

Assessora Legislativa
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